

## Laternenumzug in Sondershausen: Ein unvergessliches Lichterfest!



Sondershausen erlebte am 7. November einen zauberhaften Laternenumzug, der von der Kindertagesstätte „Schlossparkspatzen“ organisiert wurde. Das Event, das unter dem Motto „Laternen, Laternen“ stand, zog zahlreiche Kinder, Eltern und Freunde an den Sportplatz-Parkplatz in Jecha. Der festliche Umzug wurde von der Freiwilligen Feuerwehr Jecha angeführt, deren großes Feuerwehrauto und ein beeindruckender Traktor für viel Begeisterung unter den Kindern sorgten. Die wunderschön gestalteten Laternen und die aufregende Atmosphäre machten den Abend unvergesslich. Wie die Thüringer Allgemeine berichtete, erfreute sich der Umzug großer Beliebtheit und endete mit einem liebevoll gestalteten Fest, das von den Kirmesburschen aus Jecha organisiert wurde.

### Feststimmung mit Bratwurst und Punsch

Nach dem Umzug wurden die Teilnehmer von einem kleinen Fest im Feuerwehrhaus empfangen, bei dem für das leibliche Wohl gesorgt war. Die Gäste konnten sich an Bratwürsten, Getränken und Stockbrot laben, während die Kirmesburschen und zahlreiche Sponsoren an der Realisierung des Events mitarbeiteten. Der Erlös des Festes kommt den Kindern der Kita „Schlossparkspatzen“ in Form von Sachspenden zugute. Eine großzügige Spende von den Kirmesburschen und anderen Unterstützern, wie dem DGS-Getränkemarkt Jecha und der Fleischerei Hörchner, half ebenfalls, die Veranstaltung möglich zu machen, wie Kyffhäuser Nachrichten berichteten.

Zusätzlich schloss die Jugendfeuerwehr Jecha das Jahr 2022 mit einer besinnlichen Weihnachtsfeier am vierten Advent ab. In gemütlicher Runde gab es Punsch, Kuchen und selbstgebackene Plätzchen, gefolgt von kleinen Geschenken für die Feuerwehrmitglieder. Die Mitglieder erhielten unter anderem bedruckte Turnbeutel und Atemschutzgeräte, die von einem engagierten Helfer angefertigt wurden. Dies alles zeigt das starke Gemeinschaftsgefühl der Jechaer Feuerwehr und deren Unterstützung durch die örtlichen Eltern und Betreuer im laufenden Jahr.

## **Statistische Auswertung**

Ort: Heinrich von Stephan-Straße 2, 15230 Frankfurt (Oder), Deutschland

Vorfall: Unternehmensfusion

Beste Referenz: [rbb24.de](https://www.rbb24.de)

Weitere Infos: [property-magazine.de](https://www.property-magazine.de)

**[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)**